

Para Distribución Inmediata:

22 de Agosto, 2025

Contacto: lamayornews@lacity.org



Inside Safe Lleva a Más Angelinos Bajo Techo Desde un Campamento de Larga Data en East Hollywood Ante Advertencia de Calor Extremo

LOS ÁNGELES – Ante una advertencia de calor extremo en la región de Los Ángeles, la alcaldesa Karen Bass albergó ayer a angelinos que vivían en un campamento de larga data junto a la autopista 101 en East Hollywood a través del programa *Inside Safe*. Este campamento, previamente arraigado, afectaba la calidad de vida de muchos vecinos en la zona residencial. Imágenes de video disponibles [aquí](#).

“Especialmente mientras enfrentamos temperaturas en aumento, nuestro trabajo urgente para llevar a los angelinos bajo techo es más importante que nunca,” **dijo la alcaldesa Karen Bass**. “Más de 20 angelinos ahora tienen acceso a comida, aire acondicionado y agua corriente, y esta acera ahora está accesible para el vecindario. Hoy es una prueba de que Inside Safe salva vidas y restaura comunidades.”

“Sabemos que proporcionar vivienda y conectar a las personas con servicios esenciales es la forma más efectiva de abordar la crisis de personas sin hogar en nuestra ciudad, y hoy, más de 20 de nuestros vecinos sin vivienda pudieron conseguir un techo, una comida saludable, aire acondicionado y acceso a recursos que antes no tenían,” **dijo el concejal Hugo Soto-Martínez**. “Esto es lo que significa el progreso.”

En su primer día en el cargo, la alcaldesa Bass declaró un estado de emergencia para sacar urgentemente a las personas de las calles. Su iniciativa insignia, [Inside Safe](#), ha llevado a miles de personas a espacios seguros y ha resuelto más de 100 campamentos de larga duración en todos los distritos del Concejo Municipal. Al romper con el statu quo, la alcaldesa Bass ha liderado cambios de política necesarios que antes impedían que las personas fueran alojadas,

ha acelerado la construcción de más de 30,000 unidades de vivienda asequible, ha impulsado soluciones innovadoras a través del programa *LA4LA*, y está previniendo que más personas caigan en situación de calle mediante un programa anti-desalojos basado en investigación, liderado por el Fondo de la Alcaldesa.

Los resultados del censo anual de este año muestran:

- La cantidad de personas sin hogar ha disminuido por segundo año consecutivo en Los Ángeles por primera vez.
- La cantidad de personas sin hogar en la calle se redujo en un 17.5% desde que la alcaldesa Bass asumió el cargo en diciembre de 2022. Esta es la mayor disminución en dos años desde que comenzó el conteo en 2005.
- El número de refugios improvisados, tiendas de campaña, autos, camionetas y casas rodantes disminuyó por segundo año consecutivo, bajando un 13.5%.
- Las colocaciones en viviendas permanentes en la Ciudad de Los Ángeles están en su punto más alto en la historia.

El progreso de la alcaldesa Bass para salvar vidas y reducir la falta de vivienda es medible y visible. A principios de este mes, la Corporación RAND publicó su informe anual mostrando una disminución del 49% en la cantidad de personas sin vivienda en la calle en Hollywood entre el año pasado y el anterior, vinculando directamente este logro con el trabajo del programa [Inside Safe](#). El informe también mostró una disminución en Venice. *Inside Safe* ha llevado a cabo más de una docena de operaciones en el área de Hollywood y monitorea todos los lugares para seguir albergando a personas de esas zonas. En 2024, la Autoridad de Servicios para Personas sin Hogar de Los Ángeles publicó los resultados que muestran la primera disminución en la falta de vivienda en la Ciudad de Los Ángeles en años — desafiando las tendencias estatales y nacionales.

###